



目標をもって! 目標を追って! 目標で育つ!

八木 修一

静かだった学校に子どもたちの元気な声が帰ってきました。大きな事故等もなく元気に3学期を迎えることができました。大変うれしいことです。今学期のスタートにあたり、自分のしたいことや続けてみたいことなどをしっかりと目標として立てることは大切です。まとめの学期である3学期が始まり、子どもたちはそれぞれ、「将来なりたい自分」を思い描き、「何かを知りたい」、「何かを分かりたい」、「何かをできるようにになりたい」という目標を立てていました。3学期は学校に登校する日数が少ないですが、大切な学期です。一日一日の成長にはなかなか気づきませんが、ある日突然分かるようになってたり、急にできるようになったりすることが多いです。それは毎日続けた努力の結果です。まとめの学期が充実するよう取り組んでいきましょう。

以下は、児童・生徒・保護者・学校評議員の2学期の学校評価の集計結果です。7を見ると児童生徒は1学期に続き、2学期も100%と規範意識の高いことをうれしく思います。3の家庭学習の習慣も身に付きつつあるようです。どの項目もさらに数値が高くなるよう、3学期は取り組んでいきます。これからの篠川小中学校の教育の改善に生かしていきたいと思しますので今後も率直なご意見をお願いします。ご協力ありがとうございました。

番	観 点	職員		児童生徒		保護者		評議員	
		1学期	2学期	1学期	2学期	1学期	2学期	1学期	2学期
1	校舎・校庭の美化, 清掃活動の指導の充実	77.5	85.0	92.5	80.0	80.0	90.0	85.0	80.0
2	学習の基礎・基本の定着	70.0	82.5	92.5	87.5	80.0	80.0		
3	家庭学習の習慣化	55.0	75.0	87.5	82.5	80.0	85.0		
4	元気のよいあいさつや会釈	72.5	75.0	85.0	87.5	75.0	70.0	75.0	80.0
5	子どもたちが元気に楽しく過ごせる教育相談態勢	82.5	82.5	97.5	92.5	80.0	90.0	80.0	82.5
6	基本的な生活習慣や生活リズムの確立	75.0	85.0	82.5	75.0	75.0	65.0		
7	交通ルールを守る, 危険な遊びをしないなど安全意識の高揚	82.5	80.0	100	100	80.0	85.0	85.0	80.0

2月の行事予定

4日(火) 豆まき集会

6日(木) ALT来校日

7日(金) かけはし号

第3回学校評議委員会

家庭学習強調週間(~13日)

8日(土) 土曜授業

11日(火) 建国記念の日

12日(水) 学年末テスト(中 ~14日)

13日(木) スクールカウンセラー来校日(小)
クラブ活動



14日(金) キャリアデザイン授業
(小6~中2)

17日(月) 教育相談(小)

18日(火) 全校朝会 島唄・三味線教室

20日(木) スクールカウンセラー来校日(中)
ALT来校日

21日(金) 授業参観(小なわとび大会 中1・2授業)

学級PTA(中3以外)

家庭教育学級閉級式

かけはし号

27日(木) 委員会・代表委員会

28日(金) PTA役員会(全P協議会)



第47回百人一首大会 (1月17日)

子どもたちは4チームに分かれて、チーム対抗戦で競い合い、厳かな中にも楽しい時間を過ごすことができました。また、保護者の方々が見に来ていただいたこともあり、子どもたちも一層張り切って、札を探す目にも力がこもっているように感じました。ありがとうございました。会場に和歌の流れる雅な雰囲気の中で、激しく札を取り合い、あっという間に過ぎた45分間でした。この百人一首大会は小学生上学年の2人が、準備・運営の全てを行いました。2人のがんばりでとてもスムーズに大会運営がされ、頼もしさを感じました。



学校の歴史や変遷が記されている「学校沿革史」を見てみると、

「平成4年町百人一首大会 個人優勝 6年男子 ○○ ○○ 団体優勝 6年女子」
そして平成8年度から「小学校百人一首大会」が記載されるようになり、平成22年からは「小学校百人一首大会」の後に(32年目)と記載されるようになりました。よって、今年度は「第47回」となりました。児童数の減少によるものなのか、平成28年度から、「小中百人一首大会」になりました。

古志大根の収穫 (1月17日)

10月17日に種をまき、間引きするなどして育ててきた古志大根をちょうど3カ月後に収穫しました。約100kg収穫し、そのうち45kgを使って給食センターの方々が22日に郷土料理「ウアンフネイ」を町内のすべての学校に提供してくださいました。古志大根の栽培を教えてくださいましたのは、鹿児島大学教育学部の技術専門職員の中野先生です。この古志大根の栽培は、中野先生が県内10校で取り組んでいる「地域の伝統野菜と食文化を未来へつなぐプロジェクト」の一環です。



地域の伝統野菜と食文化を未来へつなぐプロジェクト

県内の伝統野菜を調べたり、集めたりする一方、今も残る作物は10年後になくなっていくことが危ぶまれ、県内の数少ない作物を残し、豊かな食文化を未来へつないでいくために、学校でこれらの作物を学習内容にして、児童生徒の「ふるさとを愛する心」を育てることを目的に活動している。

3校集合学習 (1月23日)

油井小学校に、篠川小、嘉鉄小、3校の小学生が全員集まり、集合学習を行いました。3校合わせると、1年生は4名、2年生は5名、3年生は2名、4年生は4名、5年生は2名、6年生は6名になります。普段は、極少人数で学習している篠川小の小学生も、3校が集まると人数が増え、たくさんのお友達と勉強をすることができたので、いい笑顔が見られました。

